

6. Platz bei den BBM

Am 26.01.2014 feierte unser Neuzugang, Marcel Strutzke, einen gelungenen Einstand in das Wettkampfjahr 2014.

Der innerhalb eines Vierteljahres vom Langstreckler zum Springer (<http://www.marcel-strutzke.de/>) „umgelernte“ Athlet bewies erneut seine Vielseitigkeit.

Bei den offenen Berlin Brandenburgischen Meisterschaften (http://leichtathletik-berlin.de/files/2014-01-25_BBM-M-F-U18-Halle_Ergebnis_beide%20Tages.htm) in der Rudolf-Harbig-Halle debütierte der Schützling von Benjamin Müske im Dreisprung und ersprang sich mit seinem 6. Platz eine „Endkampfplatzierung“.

Es sind nicht 10,86 m allein, sondern die Art und Weise, wie er sich in den Wettkampf hineingesteigert hat, die deutlich machen, dass da noch „ganz viel Luft nach oben“ ist.

Auch wenn es zum Treppchen noch ein weiter Weg ist, dürfen wir doch gespannt auf Marcels weitere sportliche Entwicklung sein.